

## NOTA DE PRENSA

### **Mesa Redonda:** **FEMINISMO: ¿UN MOVIMIENTO DE FUTURO?**

Viernes, 1 de marzo de 2019; 19:00 horas  
Sala Nueva Estafeta. Ateneo de Madrid. C/ Prado 21

**INTERVIENEN:** **María Teresa Arias Bautista**  
*Historiadora. Presidenta de la Agrupación "Clara Campoamor".*  
**Raquel Lainde**  
*Polímata digital. Sección de Información y Comunicación.*  
**María Isabel Pérez de Tudela**  
*Historiadora. Presidenta de la Sección de Ciencias Históricas.*

**PRESIDE Y MODERA:** **María Teresa Pedraza Guzmán de Lázaro**  
*Presidenta de la Sección de Ciencias de la Salud*



Tras realizar una mirada retrospectiva sobre el significado del feminismo, un movimiento de largo recorrido histórico impregnado de contenidos, propuestas y objetivos diversos como consecuencia del mismo, queremos reflexionar y debatir acerca del punto de inflexión en que se encuentra en la actualidad, así como sobre sus posibilidades de futuro en un mundo cuya tecnología desborda a la mayoría y que contempla, prácticamente impasible, la reacción político social a que nos enfrentamos dentro de una situación económica insostenible por el agotamiento de los recursos debido a la sobreexplotación, así como la destrucción del entorno y la biodiversidad.

Te invitamos a sumarte a nosotras pues tanto los interrogantes, como las posibles respuestas para conseguir un mundo más justo y mejor, nos incumben y afectan a todas y a todos.

La **Agrupación Ateneísta de estudios sobre las mujeres "Clara Campoamor"** nació en el mes de septiembre de 1989, en el Ateneo Científico, Literario y Artístico de Madrid, impulsada por Agustina de Andrés Martínez. La actividad se ha desarrollado dentro y fuera del Ateneo y prácticamente se han tocado todos los campos del saber. Exposiciones, conciertos, presentaciones de libros, conferencias, ciclos de conferencias y mesas redondas, han ido acompañadas de cine-fórum y talleres psico-sociales. Las temáticas han sido en muchos casos pioneras como, por ejemplo, el de la inmigración, la superdotación intelectual femenina, la minusvalía, la violencia de género, el dopaje en el deporte, las aportaciones de las mujeres a la investigación y a las diferentes ciencias... También se han abordado interdisciplinariamente y, sobre todo, han abarcado la mayoría de los campos: política, música, artes, literatura, educación, medicina, historia, ciencia, etc.

